

Historique du club

Avant guerre, le basket fut pratiqué à Bitche par une section de la jeunesse Protestante dont faisait partie M. Rombach (le boulanger-pâtissier) et M. Greiner (l'ancien maire).

Après guerre, le basket-ball a redémarré à Bitche en 1948 sous l'impulsion de **M. FOURNIER**. Elle continua ensuite sous la forme d'une sous section du FC Bitche que **M. Léon MOOCK** dirigea de 1949 à 1956. Sous sa présidence fut créée la première équipe féminine. Les débuts furent assez difficiles avec un effectif et des moyens insuffisants. Durant cette période, les rencontres se disputèrent sur un terrain en cendrée derrière le stade de foot.

Après trois saisons d'inactivité, fautes de combattants sur le terrain, le basket reprit à Bitche en 1959 grâce à l'initiative de M. Antoine Gérard (et d'autres). Un comité composé d'anciens et de jeunes avec notamment **M. André Rimlinger** mit en place une nouvelle équipe senior. En 1961, pour des raisons financières la section basket fut dissoute et remplacée l'association Basket Club de Bitche : **le BCB était né** et les rencontres et les entraînements eurent lieu successivement sur différents terrains dans la ville.

Ce club prit son véritable essor au milieu des années 60, lorsque Mr André Rimlinger décida de créer une équipe de jeunes minimes, parmi les premiers, un certain Etienne Neu et par la suite Gilbert Fink accompagné de son compère Gilbert Fohr, encore au club et qui font désormais les beaux jours de l'équipe senior 3.

Depuis cette date, le BCB n'a jamais cessé de s'agrandir : durant la saison 1966-67, on comptait 2 équipes (senior et cadet), une vingtaine de licenciés et une carte de membre au BCB de 5 francs ! Quarante ans après, on compte plus de 150 licenciés qui composent 12 équipes ! L'engouement des jeunes pour le basket mais surtout la politique de jeunes du club qui reste et restera certainement un club formateur, ont entraîné cette croissance du club qui est désormais une des associations les plus représentatives de Bitche.

Quelques évènements :

Saison 76/77 : construction du **COSEC**, plus adapté pour la pratique du basket

Saison 84/85 : création d'une équipe de mini poussins et baby

Saison 88/89 : pour des problèmes de déplacement, le BCB sera désormais affilié au comité de basket-ball du Bas-Rhin : le BCB devient le **BCPB** (Basket Club Pays de Bitche)

Saison 90/91 : parution du premier bulletin du basket

Saison 91/92 : vente de pin's à l'effigie du BCPB

Saison 94/95 : inauguration du **Club House**, véritable outil de travail pour le BCPB

Saison 00/01 : venue de **Frédéric Forté**, ancien meneur de Limoges, de la SIG et de l'équipe de France, au COSEC de Bitche dans le cadre d'Anim'2000

Saison 02/03 : camp de basket Roger Tank à Bitche avec la présence d'entraîneurs américains

Saison 03/04 : le camp Roger Tank est de nouveau au pied de la citadelle

Saison 06/07 : création d'une convention de partenariat entre le Club Sportif et Artistique du 57e Régiment d'Artillerie et le Basket Club du Pays de Bitche

Présidence du Club :

M. Léon MOOCK président de 1949 à 1956

M. André RIMLINGER fondateur et président de juin 61 à juin

75

M. Etienne NEU président de juillet 75 à juin 80

M. Jean-Luc GERARDIN président de juillet 80 à juin 81

M. Yves PEIFFER président de juillet 81 à novembre 84

M. Gilbert FINCK président de novembre 84 à juin 89

M. Gabriel FAVIER président de juillet 89 à juin 90

Mme Odile EDERLE présidente depuis juillet 90

De nombreuses personnes seraient à remercier pour leur bénévolat sans faille au vu des diverses manifestations auxquelles s'associent le BCPB et pour leur réussite sur le terrain que ce soit en tant que joueurs, entraîneurs et supporters depuis maintenant plus de 50 ans. Mais le basket étant un sport d'équipe avant tout, surtout à Bitche où l'esprit de camaraderie et l'ambiance familiale sont toujours présents, à Bitche tout le monde participe, tout le monde gagne.